
正義之聲 紐約法拉盛事件特刊

　　【大紀元記者蔣慧琳紐約報導】5 月 31 日紐約法拉

盛舉行盛大的九評退黨集會，眾多嘉賓、普通民眾前來

聲援支持，譴責中共暴徒圍攻法拉盛退黨服務中心。

　　前來觀看集會的當地居民李先生來自天津，他接受

記者採訪時，對中共不預報這次四川地震，忽視百姓性

命表示譴責。李先生說：「現在科技這麼發達，中國這

麼大的國家，在世界上的排名也應該是屬於前幾位的，

這個地震預報它是有的。對於這次地震不預報，我認為

這是中共當局的罪惡，他們不把老百姓放在第一位，而

是把他們的政權放在前頭，才釀成這麼大的悲劇。」

　　「法輪功這次來表達自己的心聲，我認為是非常好

的，秩序也很好，真的是做到了真善忍。對於反對那一

派，我不太了解，但我看他們，是給中國人丟臉，他們

在海外沒有給中國人爭氣。我還是支持法輪功。我希望

美國的警察當局再採取一點嚴厲措施，如果誰再搗亂，

就把他們驅逐出境。」

「觀察了兩週 法輪功真善忍真是做的很好」

　　來自中國，從事教師職業的周先生一到集會現場

就大聲對法輪功學員說，我支持你們。接著，他對本

報記者表示，他從第一天到現在，已經觀察了兩個星

期，法輪功學員一直都是和平理性的。在美國，每個人

的觀點可以不同，甚至可以反對對方的觀點，但是不能

使用暴力。周先生說：「有一天我看到一個女孩子在發

資料，有三男兩女在圍著她罵她，罵的很難聽，但是這

個法輪功學員臉色都沒有變，這說明什麼，這就是信仰

的力量，一般人是做不到的。法輪功真善忍真是做的很

好。」

　　周先生還說，事件那天他一直在看著：「你們是中

了他們的圈套，第一天他們不可能有那麼多的紅旗，如

果有那麼多的紅旗的話，說明他們是有準備的。他們知

道你們在那一天舉行集會，他們也知道地震的時候是最

好打擊你們的時間，平時打擊你們還找不到藉口。共產

黨搞這個他們是一流的。」

敲鑼打鼓在民間也是一種驅邪

　　周先生還表示他在法拉盛已經住了十年了，「天滅

中共」的橫幅四年前就有了。他相信大部分搗亂的人還

是被煽動起來的，這些人也許是太天真，也許是文化水

平不高，不知道在美國不同意見是隨時可以發表的。他

們甚至認為中國政府是不能批評的，一批評就是賣國，

這種思維極不正常。

　　周先生表示他曾經同攻擊法輪功的人講，他說：

「法輪功不是今天才成立的，中國也不是今天才有災難，

每次中國發生災難，法輪功除了心痛之外，沒有幸災樂

禍過。他們也接受我的觀點，但他們還是不能接受那天

法輪功敲鑼打鼓，其實敲鑼打鼓在民間也是一種驅邪，

他們不知道這些，這是他們最難理解的一點。但即使這

樣，也不應該採取暴力這種極不文明的方式。」

政治地震會害死更多的人

　　來自廣州的李先生說，他看大紀元已有好幾年，法

拉盛事件發生後他一直在觀察，美國是民主國家，使用

暴力是不對的。我不懂法輪功，但這樣對待法輪功是不

行的。李先生還說：「這次是自然地震，死了這麼多人，

可政治地震會害死更多的人，幾千萬人被害死了。特別

是知識份子，多少優秀人才被害死了。這兩天法拉盛天

天鬧得讓人壓抑，今天看到法輪功的集會才感覺好了一

些。」

　　在提到大紀元報紙時，李先生說那些每天發報紙的

義工讓人非常感動，他們很有禮貌，希望大紀元能更多

地報導這件事。 ◇ 

誰再搗亂就把他們驅逐出境

【大紀元記者李佳紐約法拉盛報導】儘管中

共背後操控的一些特務幫兇還在繼續搗亂，但

氣焰已經明顯開始減弱。 6 月 2 日，大紀元員

工在紐約法拉盛依然堅持發報。愈來愈多明辨

是非的華人對法輪功學員和大紀元表示支持。

一位行色匆匆的華人對大紀元發報員工

說：「我天天看大紀元網站，共產黨真不是東

西。請繼續努力，我支持你們，支持法輪功。」

據發報員工陳小姐介紹：「今天有一家 3

口人帶著小孩到我們的發報點上取報，他們對

我們說：『希望大紀元在任何壓力和威脅下都

要堅持、再堅持，加油、再加油，為中國人加

油、真正為中國加油。』」

還有一些西人，當他們看到法輪功學員

打出來的橫幅「No More Chinese Communist 

Party」時，雙手舉起大拇指表示支持。並說 ﹕

這就對了，美國的社會不歡迎中國共產黨，那

些鬧事的，幫中共說話的人，請他們回中國去

好了。

陳小姐說，特務幫兇的干擾越來越少，人

們都在看，都在關注。 不少人告訴大紀元的發

報人員，法輪功學員打不還手、罵不還口，他

們都看在眼裡，心裡默默地支持。一位過路的

華人告訴記者：「其實他們並不孤獨，很多人

從心裡支持他們。最後的勝利應該屬於法輪功

學員。」 ◇
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法拉盛退黨：退黨數字真實
高官最知中共來日不多 紛紛外逃 「地震未至，老鼠已經跑光了」 
（錄音請見 youmaker 
http://www.youmaker.com/video/
sv?id=ddc6c08a0484411b92d4d2
00308ab037001） 

　　【大紀元記者辛菲採訪報導】6 月 2

日，在法拉盛圖書館旁邊的退黨服務站，

一名來自黑龍江的楊姓退休政府幹部表

示，自己前幾天剛從國內來到紐約辦事，

看到法拉盛事件感到很痛心，並在聽聞

法輪功學員給他講真相後，聲明退黨。 

　　楊先生表示，以前對於退黨數字有

懷疑，怎麼會那麼多人？現在明白了，

這是在救人，如果是假數字，那是救不

了人的，所以相信數字是真實的。他還

表示，現在高官最知中共來日不多，廳

級以上的幹部，幾乎都在把錢存到國外

去，都是末世心態。「地震未至，老鼠已

經跑光了」 

　　他並表示，願意把採訪錄音公開。

他說，「我這麼大年級，如果有人能聽到

我的聲音，特別是我的親朋好友能聽到

我的聲音，如果覺得我說的話很真誠，

對別人有所幫助的話，做出一些付出也

值得」。對於回國後可能遭受的壓力，

他表示，如果中共真是這麼邪惡的話，

可能也不會有太長的時間了。 

　　自 5 月 17 日中共在紐約法拉盛街

頭挑起針對法輪功的文革式黑色暴力以

來，隨著退黨服務中心義工在當地更深

入的講清真相，越來越多當地民眾站出

來支持法輪功學員和退黨活動，並主動

驅趕暴徒，有的在聽聞法拉盛事件之後

聲明退出中共。有專家指出，法拉盛事

件使世界再次認清中共的邪惡，成為全

球唾棄中共的新起點。 

「要讓所有的親朋好友退」 

　　楊先生表示，幾日前到紐約看到法

拉盛事件，經過法輪功學員講真相後，

他聲明退出中共。他說，「法輪功學員給

我講了很多。我覺得他們人非常祥和，

非常真誠。他們所說的的每一句話都是

很真的。」 

　　他還說，「我已經退了，而且我要讓

所有的親朋好友退。因為我相信所有這

一切都是真的。到了這個時候已經到了

最後，而且機會不多了。我深信這一點，

我一定要勸我的親朋好友退。」? 我回去

以後，對親屬、對親朋好友也好，所有

想了解真相的人也好，我想我都要告訴

他們。」 

　　他說，在國內對法輪功的宣傳都是

負面的，很能了解真相，也能看到法輪

功的真相資料，有人往家裏送「九評」等

資料，但是和法輪功學員這麼深刻的接

觸還是第一次。 

　　楊先生說，「我經歷了中國的歷次政

治運動，我很了解中共這些政治運動給

中國人帶來的傷害，特別是文革，這個

中華民族的大劫難，不但使中國倒退了

幾十年，更使中國人的道德通過這次政

治運動，引起了大的倒退，中國人互相

之間人人為敵，中國人現在互相之間仇

視，所有的人互相之間都很缺乏信任感。

以前人和人之間互相之間有一種很自然

的、親切的感覺，現在都沒有了，實際

上都是共產黨歷史政治運動造成的。我

堅決退出中共，絕對不再受它欺騙。」 

中國人的仇恨心理

源於中共 始於反右、文革
 

　　楊先生對記者表示，「我的年齡，是

經過了文革那代人，在紐約看到這個場

面，引起以前的回憶，感到非常震驚。

在國外，在一個別人的國家裏，出現一

個種族裡這樣的仇視和攻擊，這種場面，

唯有中國人能夠出現，因為共產黨一直

在製造仇恨。」 

　　「我是從這一代過來的，我很了解，

文化大革命的時候，我是紅衛兵，那個

時候我正好是高中畢業。我有一個俄語

老師，一個剛畢業的學生，20 多歲，很

年輕漂亮的一個姑娘，當時因為必須要

抓出 5% 的階級敵人，所以說人人自危，

最好的保護自己的辦法就趕快把 5% 抓

夠數了，這樣就能保護自己。有的人提

出來，這個俄語老師會不會蘇修特務，

根據是她會俄語，具備這種可能，在大

會上把她揪出來，讓她交待。這孩子嚇

得在大會上大哭，渾身發抖，什麼都說

不出來。可是在這種情況下，下面開始

喊口號了，打倒蘇修特務。就這樣，她

被揪著頭髮、跪在台上，讓她交待。於

是她什麼都交待了，開始找電台，找

她的經費，就正式成了蘇修特務。在場 

5,000-6,000 人，竟然沒有一個人說一句

公道話，因為所有的人心理非常清楚，

這完全是無中生有，不存在的事兒。可

是所有的人全都表現得那麼憤怒，似乎

是情緒激動的喊要打倒蘇修特務，可是

人人又都清楚這個是假的。這麼大的一

個造假的場面，這麼大的一個誣陷人的

場面，真是，我覺得，很難再在其他地

方看到，只有在中共把持下的政權，才

有可能出現的。」 

　　楊先生表示，「在這裡，我又看到這

個場面，我感到非常痛心，我不希望中

國人再繼續這種行為了。」他認為，中國

人這種仇恨應該找到根源，根源是從反

右、文化大革命那時開始的。「抓階級敵

人，人和人之間互相落井下石，有的甚

至是夫妻反目、父子成仇，這種情況，

不但毀滅了中國的文化，而且毀滅了中

國的道德和人倫。」 

　　他指出，作為任何一個中國人，如

果真正愛自己的祖國的話，應該首先要

拋棄這種行為，拋棄中國人之間的仇恨，

回到咱們中國 5000 年文化提倡的忠孝仁

義這個正常的人的軌道上來。」

 

「親共者不知自己的祖宗

 
我不想和這些人為伍」

 

　　對於中共暴徒謾罵法輪功學員是「賣

國賊」，楊先生表示，「愛國這個問題，

我是這麼想，國家的概念是中國五千年

文化，還有一些勤勞善良的中國人，這

個是中國。真正愛中國的話，就應該愛

中國，愛這些真正的中國人的信仰理念，

愛中國人，當然也包括中國這塊土地，

但絕對不是中共。」 

　　他說，「我也到反對法輪功的人當中

也去看了，也去問了，當中有一條寫『法

輪功忘祖宗』。這個我很不了解，我想，

中國人有自己的祖宗，法輪功是告訴人

要解體中共，針對的是中共。中共怎麼

會成為中國人的祖宗呢？它自己都承認

10 月革命一聲炮響給我們送來了馬克思

列寧主義，它自己都承認一個幽靈在歐

洲的上空迴盪。他的老祖宗是德國人馬

克思、俄國人列寧，怎麼會變成中國人、

中華民族的老祖宗。我就看到這一個，

我就走了。這些人連自己的祖宗是誰都

不知道，我不想和這些人為伍。」 

退黨中共最怕

是唯一和平解體中共的方式 

　　對於中共煽動民眾對法輪功的仇

恨，楊先生表示，共產黨造謠說法輪功

攻擊中國，說法輪功和共產黨作對，其

實通過我來這裡看到的情況，不是這樣，

我聽到法輪功學員跟我講了很多。歷史

上有很多預言，都預測到現在這個時候

對人類來說是一個危險的時刻，正像基

督教所說的，現在是末日大審判。法輪

功只是告訴人們，趕快退出中共，不要

受他的牽連。就是因為這樣，就觸動了

中共的神經。退黨是它最害怕的。不管

它造什麼謠言都不奇怪。中國人應該認

清中共的面目。 

　　他說，「作為我，一個經歷了中國很

多政治運動的人，我對這個非常有同感，

希望中國人不要再受它的騙了。」 

　　楊先生指出，「退黨活動一個非常好

的事兒。中國經歷了很多次政治運動，

中國人現在可以說是很疲倦了，對中國

大的政治動盪，中國人已經經受不起了。

只有這種退黨這種平和的方式解體中

共，讓中國和平過渡到一個比較民主、

比較平等的社會當中去，又不會對中國

引起大的動盪，這種方式是中國唯一可

以選擇的，對中國沒有傷害，對中國老

百姓不會造成太大震動的方式。所以說，

我覺得很好。」 

法輪功目的是救人

退黨數字不會造假 

　　楊先生表示，以前曾經懷疑過退黨

人數，現在相信是真實的。 

　　他說，「很多不理解的人會認為數字

是假的，我以前也曾有過這樣的想法，

是不是法輪功搞的假數字？怎麼會那麼

多人？現在聽法輪功學員講了之後，我

才明白，這是在救人，如果是假數字，

那是救不了人的，這不符合他們的理

念。」 

　　「法輪功學員跟我講，他們每退一個

人，裡面都有他們很多心血。因為他們

知道，天滅中共是天意，而且真是很快

就要發生了，歷史上的預言很快就會兌

現。所以他們的目的是救人，而不是製

造數字。如果製造數字，恐怕也不會用

這麼多天。如果每一個人本人不知道或

不同意，發表出去的數字是毫無意義的，

因為你救不了他，救不了他，數字又有

什麼用呢？ 

退黨是精神覺醒

國內形勢變化很快
 

　　楊先生表示，相信退黨活動是一場

精神覺醒運動。他說，「在國內，雖然在

公眾場合人們不敢提出來，但是在背後、

親屬朋友裡面，對法輪功、對中共的態

度，已經完全不是以前那樣了。形勢在

變，而且變得很快。」 

　　楊先生表示，已經閱讀「九評」，他

說，「我感到對我的震動非常大。我們這

代人看了震動非常大，因為『九評』說的

全都是真話，而且非常系統，我們都是

親身感受過、親身經歷過，所以非常有

感受。可能有些年輕人看不大懂，但是

我相信他們慢慢會懂得。因為我非常相

信天象的變化。天象變化到了現在，所

有人都應該明白，但願早明白。」 

官員知中共來日不多

「地震之前，老鼠已經跑光」
 

　　對於法輪功學員橫幅上寫的「天滅

中共，天祐中華」，楊先生表示，「我聽

法輪功學員跟我講，有的人問天滅中共

你怎麼知道。其實我都知道，我在政府

工作，實在太腐敗了，簡直沒有一樣是

真的，我可以說，幾乎所有報表這些東

西沒有一樣是真的。我作為一個政府工

作人員，我也不得不貪污，我也不是一

個好人，但是我是被迫的，如果我不貪

污，我也不會在這個機構工作時間很長。

腐敗到這種程度的一個政黨、政權，時

間是不會長的。」 

　　「而且作為我來說，也很為中國人痛

心，因為現在，我很了解，廳級以上的

幹部，幾乎都在把錢存到國外去，而且

都在國外安排親屬定居，作為接應，本

人也都持有護照。這種末世心態已經表

明，正像地震來之前，人不知道，還在

睡覺，可是老鼠已經跑光了。這些人最

清楚共產黨將要發生什麼情況，可是他

們卻做出一些樣子，在迷惑一些不明真

相的老百姓，讓這些人去做出一些無畏

的犧牲。我希望這些人早日看清中共的

本質，早點兒覺醒，自己早點兒得救。」 

　　對於化名退黨是否有用，楊先生認

為有用。他說，「我現在相信了，因為神

佛看人心。」◇ 

圖：民眾到法拉盛圖書館的退黨服務站了解真相。（攝影：蔣慧琳 / 大紀元） 


